

Jarrey, dont la maison était au nord du château près de la maison de Claude Meysias, qui la tenait de Pierre Tournón (30).

En 1742 commence à paraître à Chazay une famille venue du Bois-d'Oingt, qui a joué un certain rôle dans la municipalité et la bourgeoisie de notre ville. André Rimbouurg achète de Joseph Butturieux un pré au territoire de la Condamine moyennant le prix de 40 livres (31).

Cet André Rimbouurg était le gérant ou régisseur des biens des Baglion, comtes de La Salle, à Quincieux entre les Chères et Trévoux. — Pierre-François-Marie de Baglion, comte de La Salle, haut et puissant seigneur de Vaux, Quincieux, Varennes, Vessieux et autres lieux, maître de camp d'infanterie, gentilhomme de la Chambre du roi et des princes, était en 1788 premier chambellan de Mgr le comte d'Artois (32). Il habitait le château de La Salle, antique fief à Quincieux, qui appartenait aux Comtes de Lyon et dépendait de l'obédience de la ville d'Anse. — Ce fief avait été donné autrefois par le chapitre à saint Thomas Becket, archevêque de Cantorbéry lors de son exil à Lyon, puis cédé à Girard Perrière, chevalier, en 1411, pour aller défendre à Paris les intérêts du Chapitre; puis à Jean Gerson, l'illustre chancelier de l'Université de Paris, 1425; enfin à Girard Machet, confesseur du roi et cela pour sa vie durant (33).

Ce fut vers la fin du XVI^e siècle que les de Baglion, nobles

(30) Papiers Simiand à Chazay, ch. 8.

(31) Papiers Simiand à Chazay.

(32) Papiers de M. Simiand à Chazay.

(33) Debombourg *Atlas hist. du Rhône*. — Péricaud. Documents. *Annuaire de Lyon* 1839.